

**Press release****Deutsche Hochschule der Polizei**  
**Dr. Mechthild Hauff**

07/01/2024

<http://idw-online.de/en/news836258>Personnel announcements  
interdisciplinary  
transregional, national**Amtszeit des Präsidenten der Deutschen Hochschule der Polizei (DHPol) endete am 30. Juni 2024**

**Seit 2014 leitete der Politikwissenschaftler Prof. Dr. Hans-Jürgen Lange als Präsident die Deutsche Hochschule der Polizei in Münster. Am Ende seiner zweiten Amtszeit kann er auf die umfassende Weiterentwicklung der Hochschule zurückblicken.**

In der Amtszeit von Prof. Dr. Lange konnte die DHPol als Spezialhochschule in großem Umfang weiterentwickelt werden und ist nunmehr im Hochschulgesetz des Landes Nordrhein-Westfalen und als Universität anerkannt.

Ein fünf Jahre umfassender Strategieprozess wurde im Februar 2023 erfolgreich abgeschlossen und befindet sich nun in der Umsetzung. So startete zum Beispiel im April 2024 der berufsbegleitende Weiterbildungsstudiengang „Public Governance and Democratic Resilience“ an der DHPol. In diesem Masterstudiengang qualifizieren sich Führungskräfte des öffentlichen Dienstes für die politisch-gesellschaftlichen Herausforderungen im Bereich der Inneren Sicherheit in ihrer Komplexität.

Als Professor für Politikwissenschaft wird Prof. Dr. Lange weiterhin an der DHPol tätig sein und seine Expertise in Forschung und Weiterbildung einbringen. Bis auf weiteres leitet der Vizepräsident die Hochschule.